

ステップ ジャンプ、5・6年

一期一会で感謝を表す令和～

第61号 令和元年11月15日（金）

修学旅行で6年生がいない間、5年生が頑張りました。



6年生がいない2日間、学校では5年生が最高学年となりました。自覚と責任をもって、委員会活動をして、6年生の掃除区域へ行き、一生懸命そうじしました。

- 毎日、こんなに苦勞をして掃除をしているんだと思うと6年生に感謝の気持ちがいっぱいです。
- 6年生は、短い時間でいろんな場所を掃除して、きれいにしていただんだと思いました。来年は6年生のようになれるように頑張りたいです。
- 6年生の掃除場所をしていると、最上級生に近づいているような気がしました。まわりがきれいになり、自分の心もピカピカになりました。

子ども達も、このように思いが高まりました。少しずつ、最上級生に向けて歩んでいる5年生の姿がたくましく思えました。



球技大会に向けて、練習を頑張っています。



5年生は、球技大会に向けて本格的に練習を始めました。今年度から、ソフトバレーボールになり、サーブやレシーブ、ラリーの練習など、今週は基礎練習を頑張りました。来週からは、いよいよ本番を想定して、試合形式で練習を頑張りたいと思います。

寒暖差が大きくなってきました。体調管理に努めましょう。